

Saint-Cyr, le 30 mai 2007

Communiqué de presse du syndicat CGT de l'INRA

Une proposition d'Assises de l'Enseignement Supérieur vient d'être formulée conjointement par la Conférence des Présidents d'Université (CPU) et un certain nombre d'organisations syndicales. Cette annonce survient après que la CPU ait avancé 20 propositions pour l'autonomie des universités, où elle se prononce entre autres pour que les Universités, autonomes, soient « l'opérateur majeur de la recherche », reléguant ainsi les EPST au rôle d'agences de moyens, et pour attribuer à chaque université la maîtrise total de ses moyens incluant le recrutement et la gestion des carrières des personnels. Ces propositions, qui recourent largement celles avancées par le candidat Sarkozy comme l'a indiqué le récent congrès de la FERC-CGT, sont totalement contradictoires aux revendications avancées par la CGT pour le développement du service public de recherche et d'enseignement supérieur. Cette annonce survient aussi alors que Mr. Fillon et Mme Pécresse, la nouvelle ministre de l'Enseignement Supérieur et de la Recherche, annoncent pour Juillet le vote à la hussarde d'une loi sur l'autonomie des Universités à partir des déclarations du candidat Sarkozy.

La CGT-INRA n'entend donc pas participer à une telle opération qui ne peut, au-delà des intentions de certains participants, que favoriser les visées de Sarkozy-Fillon-Pécresse. Il ne fait aussi pas de doute pour nous qu'aucune organisation de la CGT ne saurait cautionner cela. Au contraire, l'heure est à la mobilisation de l'ensemble des personnels de la Recherche et des Universités pour empêcher le vote du projet Fillon-Pécresse et faire valoir nos revendications telles qu'exprimées dans l'[Adresse ci-jointe](#) adoptée par le congrès de la FERC-CGT.

Contact:

CGT-INRA: 01.39.53.56.56 / cgt@inra.fr

<http://www.inra.cgt.fr>